



Ça ne demande pas beaucoup de foi pour être gentil, ou pour montrer de la faveur envers quelqu'un qui s'est montré bon envers nous. Mais qu'en est-il lorsque les gens nous font du tort ? Lorsqu'ils parlent du mal de nous. Lorsqu'ils n'ont pas été honnêtes dans une affaire. Lorsqu'ils sont sortis d'une relation. La dernière chose à laquelle nous pensons, c'est d'être bon avec eux. Ils ne le méritent pas, mais Jésus a dit : bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent. Une épreuve que nous devons tous réussir à passer, c'est d'être bon envers les gens qui ne l'ont pas été envers nous.

Si ton ennemi a faim, donne-lui du pain à manger; S'il a soif, donne-lui de l'eau à boire. Car ce sont des charbons ardents que tu amasses sur sa tête, Et l'Eternel te récompensera. Lorsque vous faites du bien, à ceux qui vous ont fait du tort, vous avez l'impression que vous êtes faible, que vous les laissez profiter de vous. La vérité est, que cela met des charbons ardents sur leur tête, mais cela ne signifie pas qu'ils vont brûler. Cela signifie, certains d'entre vous pensent, oh je sais quoi faire maintenant ! Cela signifie, cela signifie que c'est plus efficace que d'essayer de se venger des gens.

**Maryline Orcel**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



2 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)